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Благодаря победе ЦИЯ 
«Лингва» в конкурсе на получение 
гранта Президента РФ стало воз-
можным выпускать журнал «РУ-
Бин». А очень скоро в  Рубцовске 
появится новая спортивная пло-
щадка! Проект «Создание спор-
тивной площадки «Молодежная»» 
Алтайской краевой общественной 
социально ориентированной ор-
ганизации «Рубцовск Молодой» 
вышел в победители во втором 
туре конкурса и теперь будет реа-
лизован с использованием гранта 
Президента РФ на развитие граж-
данского общества, предостав-
ленного Фондом президентских 
грантов.  Увлеченные делом, ини-
циативные, творческие, компе-
тентные, активисты из «Рубцовска 
Молодого» с 2012 года реализова-
ли несколько десятков молодеж-
ных проектов, и спортивная пло-
щадка – их новый вклад в будущее 
Рубцовска. 

Сейчас северная сторона го-
родского парка пустует – именно 
там планируется построить пло-
щадку. На ней будет спортивный 
комплекс с турниками, брусьями, 
рукоходами, лестницами и кана-
тами – все, что нужно для занятий 
спортом и любительских трениро-
вок на улице. 

Рубцовск 

Рассказывает руководитель 
организации

 «Рубцовск Молодой»  
Андрей Перводчук: 

«Занимаясь молодежными про-
ектами,  я отметил,  что в Руб-
цовске нет «точки сбора» для мо-
лодежи. И если раньше это была 
площадь Ленина, где, например,  
на Дне молодежи все могли поту-
соваться, то сейчас в праздник на 
площади собирается гораздо мень-
ше молодых людей, чем в прошлые 
годы. И мы подумали, что хорошо 

было бы организовать в Рубцовске 
такое место, где молодежь могла 
бы общаться. Так родилась идея 
открыть молодежный парк – для 
встреч и совместных занятий 
спортом. На конкурс грантов Пре-
зидента РФ мы подавали четы-
ре заявки с разными проектами, 
и победителем стала программа 
«Создание спортивной площадки 
«Молодежная»». Это судьба! Когда 
комплекс будет готов, мы сразу 
начнем проводить там спортив-
но-массовые мероприятия. Первы-
ми из них станут открытие парка 
и соревнования по воркауту».

Редакция журнала «РУБин» же-
лает команде «Рубцовск Молодой» 
удачи в реализации задуманного и 
с нетерпением ждет первых сорев-
нований, чтобы сделать яркий фо-
торепортаж для наших читателей.

В этом номере журнала вас ждут 
не менее увлекательные темы. 
Чему научили молодых лидеров 
Рубцовска на форуме в Новосибир-
ске? Какое общение и почему вы-
бирает молодежь –  реальное или 
виртуальное? Чем занимаются во-
лонтеры «Лингвы»? Какие книги и 
фильмы рекомендуют школьники?  
Приятного чтения!

Хорошим проектам – хорошая поддержка!  Каждый год неком-
мерческие организации Рубцовска участвуют в конкурсе на по-
лучение гранта Президента РФ и, получив поддержку,  реализуют 
свои проекты – актуальные, интересные, направленные на раз-
витие нашего города.

молодой 
и активный
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Дарья 
Боброва

Илья 
Бауэр 

«Ура! Сегодня прогуляю уроки! 
Спасибо олимпиаде!» – именно 
так многие подростки восприни-
мают участие в олимпиадах. Для 
них конкурс – прежде всего воз-
можность «официально» пропу-
стить школьные занятия. Может 
быть, они не в курсе, что победа 
в олимпиаде дает существенные 
льготы при поступлении в вуз? 
Тогда пора об этом узнать! 

Сегодня самой известной 
олимпиадой в нашей стране яв-
ляется ВсОШ – Всероссийская 
олимпиада школьников по 24 
предметам. Она проводится 
ежегодно и состоит из четырех 
этапов: школьного, муниципаль-
ного, регионального и заключи-
тельного. Победителей послед-
него этапа практически любой 
вуз страны готов принять без 
вступительных экзаменов на фа-
культет, соответствующий про-
филю олимпиады. 

Существует немало примеров 
того, как выпускники школ, до-
бившись высоких результатов на 
олимпиадах, смогли осуществить 
свою мечту и поступить в пре-
стижный вуз. Такие ребята есть и 
в нашем городе. 

Знакомьтесь, ученик 11 класса 
лицея №6 Алексей Толстобров. В 
прошлом году он стал призером 
заключительного этапа Всерос-
сийской олимпиады школьников 
сразу по двум предметам – физи-
ке и математике. Вот что Алексей 

рассказал нам о своих победах:
«В седьмом и восьмом классах я, 
можно сказать, прощупывал поч-
ву: принимал участие во ВсОШ 
на муниципальном этапе. Уже в 
девятом классе я стал победите-
лем регионального этапа и начал 
серьезно заниматься подготов-
кой к уровню выше. Родители 
всегда поддерживали, одобряли 
мои стремления. К конкурсам я 
готовился в основном самостоя-
тельно, с помощью интернета, 
решал задания прошлых лет, из-
учал разделы, которые не входят 
в школьную программу, но есть 
в олимпиадах. В подготовке мне 
очень помогло обучение в Заоч-
ной физико-технической школе 
при Московском физико-техниче-
ском институте. Как раз туда, в 
МФТИ, я и планирую поступать. 
Меня зачислят без вступитель-
ных экзаменов благодаря победе 
в заключительном этапе ВсОШ 
по математике и физике, чему я 
очень рад!». 

Своим опытом поделилась 
выпускница лицея «Эрудит», сту-
дентка НИУ ВШЭ Надежда Ефи-
мова: 

«Чаще всего я участвовала 
в олимпиадах в то время, когда 
училась в 11 классе. Нужно было 
думать о поступлении, поэтому 
я пробовала все варианты. Со-
ветую школьникам как можно 
раньше определить сферу своих 
интересов, чтобы участвовать 

в олимпиадах по выбранному про-
филю. Потому что готовиться 
к разным направлениям сложнее. 
Нужно быстро переключаться с 
одного предмета на другой и во-
обще прилагать больше усилий. 

Занимайтесь научно-исследо-
вательской деятельностью, вы-
ступайте с докладами на конфе-
ренциях – это развивает умение 
грамотно излагать свои мысли, 
формирует ораторские навыки, 
которые вам наверняка приго-
дятся в устных турах олимпиад. 

Наиболее значимым было мое 
участие в заключительном этапе 
Всероссийской олимпиады школь-
ников по истории в 2009 и 2011 
годах. Победа в ней дала мне воз-
можность выбирать вуз! В итоге 
я без вступительных экзаменов 
поступила на факультет права 
НИУ ВШЭ, где сейчас учусь уже в 
магистратуре».

По данным органов управле-
ния образованием муниципали-
тетов Алтайского края, в 2016-
2017 годах в школьном этапе 
ВсОШ приняли участие около 
15400 школьников из Рубцовска, 
в муниципальном – свыше 1600, 
в региональном – 26. А до заклю-
чительного этапа дошли двое, 
и их поступление в вуз – уже ре-
шенный вопрос. Чем именно ста-
нет для вас участие в олимпиаде: 
поводом прогулять уроки или 
возможностью построить свое 
будущее? Выбор за вами!

Пришел, увидел, 
победил... и поступил!

Награждение побе-
дителей и призеров 

школьных олимпиад
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Марина 
Полежаева

3 декабря, накануне Междуна-
родного дня добровольцев, в Би-
блиотеке для детей и юношества 
состоялся «Доброфест» – инклю-
зивный фестиваль, призванный 
вовлечь людей с инвалидностью 
в активную социальную жизнь. 

Организаторы фестиваля – 
волонтерский отряд «Ледокол», 
«Доброцентр» и МБУК «Библио-
течная информационная систе-
ма». Подготовка к мероприятию 
заняла около месяца: нужно 
было написать сценарий, отре-
петировать выступления, найти 
материалы для мастер-классов и 
распространить информацию о 
событии. 

«Доброфест» открыли ребя-
та из «Ледокола»: они показали 
танцевальный номер и испол-
нили гимн волонтеров. Затем 
были подведены итоги акции 
«#крышечки_Рубцовск». Как по-

нятно из названия, ее участники 
собирали пластиковые крышки 
от упаковок. Вырученные день-
ги были направлены на покупку 
книг в библиотеку для незрячих 
и слабовидящих. Также участи-
ем в этой акции взрослые и дети 
внесли свой вклад в охрану окру-
жающей среды от загрязнения. 
Самые активные участники ак-
ции получили грамоты от МБУК 
«БИС». На награждении выступи-
ла Наталья Клепикова – предста-
витель библиотеки для незрячих 
и слабовидящих. Она объяснила, 
почему слабовидящим нужны 
специальные книги, рассказала 
об особенностях книг для таких 
людей и о технике их письма и 
поблагодарила всех неравно-
душных за отзывчивость.

После этого гости разошлись 
по залам, всем хотелось поуча-
ствовать в мастер-классах. На 

первом из них – «Вторая жизнь 
пластику» – был показан фильм о 
том, какой след в природе и мире 
оставляет непереработанный 
пластик, а еще – каким количе-
ством вещей человек в среднем 
пользуется в своей жизни. На ма-
стер-классе «Экоручка» делали 
удобные и экологически чистые 
ручки из бумаги и чернильного 
стержня. А красивое новогоднее 
украшение для дома – бумажного 
снеговика – мастерили на заня-
тии «Оригами из макулатуры».

Одновременно с «Доброфе-
стом» была организована дар-
марка: каждый желающий мог 
принести сюда любые вещи и 
забрать с собой то, что понра-
вилось. На полках было много 
одежды, обуви, книг. Все с удо-
вольствием выбирали что-то по-
лезное или памятное – о по-на-
стоящему добром мероприятии!

Эстафета добра
Роман 

Барболин

«Нашим сердцем горячим на-
учились мы мир любить, и, 
наверно, иначе волонтеры не 
могут жить!» (слова из гимна 
волонтеров) 
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Мероприятия в библиотеке 
всегда дают мотивацию к чте-
нию

Участница «Доброфеста» Юлия Каширная делает рисунок на 
тему «Сохраняем природу» 

Наталья Клепикова знакомит 
слушателей с азбукой Брайля

«Отдавая свое тепло другим, согреваешься сам». Волонтер Татья-
на Чибисова проводит мастер-класс «Оригами из макулатуры»
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Если  рубцовчанам задать во-
прос: «Как вы думаете, какие пер-
спективы есть у нашего города?», 
то ответы будут разными и, что 
скрывать, не всегда позитивными. 
Мы решили узнать о развитии го-
рода из первых рук – у Игоря Вик-
торовича Левина, исполняющего 
обязанности заместителя главы 
администрации города Рубцовска. 
В первую очередь нас интересо-
вало все, что касается молодежи.

Рассказывает И.В. Левин:
– Перспектив у молодежи Руб-

цовска много и в отношении об-
разования, и работы.

Учиться в нашем городе удоб-
но, комфортно, дешево. Рубцовск 
интересен абитуриентам тем, что 
здесь есть институты, колледжи, 
техникумы. Получая высшее об-
разование в Рубцовске, вы смо-
жете жить с родителями, и им не 
придется тратить деньги на арен-
ду квартиры в другом городе. По-
сле учебы можно получить опыт 
работы по профессиии и потом, 
уже опытным специалистом, при 
желании, уехать в более крупный 
город. 

Неправильно говорить, что 
людям в Рубцовске нечем зани-
маться и негде работать. Человек 
начинает строить свою карьеру 
еще со школы. Любой подросток 
может начать развиваться про-
фессионально уже сейчас. В Руб-
цовске проходят форумы, где об-
суждаются вопросы, касающиеся 
работы в подростковом возрасте. 
Сегодня проблем с рабочими ме-
стами нет, а с качеством выпол-
нения работы не все так гладко. 
Я считаю, не надо сидеть сложа 
руки и ждать, что работа придет 
к тебе сама, нужно прилагать уси-
лия, чтобы стать высококвалифи-
цированным специалистом. 

У молодежи в Рубцовске мно-
го перспектив и путей развития. 
Главное, их не упустить. Органы 

местного самоуправления Руб-
цовска развивают молодежное 
самоуправление, поддерживают 
инициативных, творческих, любя-
щих свой город молодых людей в 
рубцовском сообществе. Для мо-
лодежи все дороги открыты! Руб-
цовск – ваш дом, ваше будущее, и 
только в ваших силах сделать этот 
дом таким уютным, красивым и со-
временным, каким вы хотите его 
видеть. А мы вам в этом поможем.

– Игорь Викторович, если го-
ворить о городе, что сделано для 
развития Рубцовска в 2017 году и 
что планируется в будущем?

– В 2017-м году в инфраструк-
туру города вложено около мил-
лиарда рублей. Во-первых, отре-
монтированы дороги. Конечно, 
многие продолжают плохо отзы-
ваться об их состоянии. Да, дороги 
сделаны не все, но с каждым годом 
ситуация становится лучше. Также 
за последние два года в рамках 
исполнения энергосервисного 
контракта было заменено 900 
светильников наружного освеще-
ния. И администрация планирует 
окончательно решить проблему 
по освещению улиц, которая су-
ществует в Рубцовске с 90-х годов 
прошлого века.

Один из масштабных проектов 
– это «Ледовая арена». В 2017 году 

ее не успели построить, так как 
слишком долго идет согласование 
отделения земли, но после ново-
годних каникул мы приступим к 
реализации проекта и закончим 
его ближе к лету. Также ведется 
реконструкция драматического 
театра, завершить которую пла-
нируется к 2020 году.

По государственной програм-
ме формирования комфортной 
городской среды ведутся работы 
на площади им. Ленина и в Дет-
ском парке Рубцовска. В Детском 
парке уже заасфальтировали до-
роги, а на площади поставили 
новый светозвуковой фонтан и 
провели реконструкцию. В пла-
нах – улучшить пр. Рубцовский от 
ул. Ленина до ул. Пролетарской. 
А в части парка им. С.М. Кирова, 
не занятой аттракционами, будет 
площадка для скейтбордистов и 
велосипедистов, открытый бас-
сейн. Обновят полотна спортив-
ных площадок на стадионе РЗЗ. 
Также в планах построить храм 
на месте бывшего клуба железно-
дорожников.

Нам, старшеклассникам и на-
чинающим журналистам, было 
приятно услышать от Игоря Вик-
торовича Левина, что впереди у 
Рубцовска еще много хороших 
событий! 

Рубцовск 
сегодня 
и завтраЛолита  

Асоян
Герман 

Голубицкий
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Миф 3

Миф 2

Их раздражает, когда мы заказываем что-то дешевое
Раньше мне всегда было как-то некомфортно, если официант су-

етится вокруг столика, а у нас с подругой денег хватает только на 
чайник чая. Не знаю, как в других заведениях, но там, где я работа-
ла, сумма заказа не имела решительно никакого значения. Все мои 
коллеги не только искренне улыбались, но и не ехидничали за спи-
ной тех, кто, например, просто попросил стакан воды.

Работа в кафе дала мне возможность увидеть «кухню» офици-
антского дела, а еще именно там я поняла, что такое настоящая 
команда. Знаете, это когда человек, обязанность которого – варить 
кофе, выбегает мыть стекло парадной двери, потому что уборщи-
ца заболела. Тем летом, когда я работала официанткой, я получила 
бесценный опыт! 

Можно вас 
на секундочку? Анастасия 

Карпова 

Что представляет собой работа официанта? Присаживаясь к 
столику в кафе или ресторане, мы вряд ли думаем о заботах этих 
милых, улыбчивых девушек и юношей, которые приносят нам 
заказ. А ведь их работа, с первого взгляда такая простая, на са-
мом деле – целая вселенная. 

Мне посчастливилось поработать официанткой в одном из 
кафе нашего города. И я не понаслышке знаю о том, о чем вы 
наверняка даже не догадываетесь, когда мирно сидите за сто-
ликом уютного кафе и наслаждаетесь вкусным пирожным со 
сливками и вишенкой. Итак, мифы о работе официанта и их ра-
зоблачения!

Миф 1
Официант всем руководит, 
за все отвечает

Вы, наверное, скажете: 
«Никто так не считает». Но раз-
ве не так думают те из гостей, 
кто предъявляет официанту 
такие претензии, как «Этот 
кофе слишком горький!», «А я 
думала, что супа в порции бу-
дет больше!» или даже «Этот 
цвет стен меня раздражает»? 
Подобные вещи, поверьте, 
случались в моей практике не 
раз. Но даже в таких ситуациях 
мы, официанты, ни в коем слу-
чае не вступаем в конфликт с 
гостем, а лишний раз извиня-
емся за то, к чему порой не 
имеем никакого отношения. 
Это очень важно, поскольку 
гость в лице официанта видит 
все заведение. И как же мне 
хотелось, чтобы посетители 
вместо недовольного «Вам 
что, сложно меню обновить?!» 
говорили что-то вроде «Жаль, 
что у вас так мало салатов».  

Работа несложная – 
принеси да подай

А кто же тогда натирает до 
блеска приборы, заворачи-
вает их в салфетки и раскла-
дывает по отсекам? Кто ме-
няет цветы в вазах, вытирает 
картинные рамки и убирает 
в детской комнате? К сожале-
нию, это делают не феи. Ну и 
о самом главном: официант 
должен знать ингредиент-
ный состав каждого блюда в 
меню. Я осознала, насколько 
это важно, когда обслуживала 
гостью, у которой было боль-
шое количество медицинских 
противопоказаний. По этой 
причине она отвергала очень 
много предложенных мною 
блюд и долго расспрашивала, 
из чего состоит тот или иной 
салат. Я понимала, что все это 
не глупые капризы. Но в тот 
момент было такое ощуще-
ние, что я сдаю экзамен.
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Кирилл 
Скорюпин 

– На ваш взгляд, насколько 
важна профессия учителя в наше 
время, когда у каждого есть воз-
можность найти нужные ему кур-
сы в интернете и самостоятельно 
их изучить?

– Я думаю, профессия учителя 
остается важной, даже несмотря 
на распространение дистанцион-
ной формы обучения. Например,  
выпускница 9-го класса, решив 
учиться дистанционно, может 
сказать: «Зачем мне заниматься с 
учителем, когда я могу прочитать 
размещенный в интернете курс?». 
Но учитель нужен как советчик, 
как тот человек, который может 
направить, что-то подсказать, что-
бы ученик знал, в каком направле-
нии ему двигаться, был уверен в 
правильности своих действий и не 
пропустил того, на что ему обяза-
тельно нужно обратить внимание. 
Также учитель может вдохновить 
своих учеников, мотивировать их 

к учебе. Все это эффективно де-
лать в устной беседе, при личной 
встрече, а не онлайн. Мне кажется, 
что скоро мы в какой-то степени 
вернемся к тому, что уроки будут 
даваться в местах, где ощущается 
подъем души, например, в саду 
или на берегу моря. Именно так 
понимали процесс обучения древ-
ние.

– Что самое сложное в вашей 
работе?

– Пережить невнимательность 
ученика, когда нет обратной связи 
от ребят. А еще сложность моей 
работы связана с тем, что язык 
быстро меняется. Например, по-
являются новые слова.

– В современном русском язы-
ке очень много заимствований из 
английского языка. И филологи 
относятся к этому по-разному. А 
что вы об этом думаете?

– Русский язык общежителен 
и переимчив – об этом говорил 

А.С. Пушкин. Вероятно, он имел в 
виду, что язык может принимать 
и «обживать» иностранные слова. 

К примеру, в XIX веке мы не 
обошлись без французских заим-
ствований. Думаю, что наш язык 
переживет все заимствования: мы 
их или усвоим, или отбросим, если 
в них не будет нужды. 

– Как вы думаете, удастся ли на-
шему народу сохранить свой язык 
в условиях глобализации? 

– Конечно, удастся. Например, 
у цыган нет письменности, тем не 
менее их язык существует столе-
тиями и передается от поколения 
к поколению. Я думаю, что такой 
язык, как русский, ближайшие 2-3 
сотни лет будет существовать. 
Пока живет народ, носитель язы-
ка, пока он пользуется языком, 
соответственно, этот язык будет 
жить. 

Мне всегда казалось, что в ра-
боте учителя русского языка есть 
своя романтика, и Ирина Леони-
довна со мной согласилась:

–  Мы, учителя русского языка, 
люди душевные, романтичные, 
всегда верим в лучшее. А все, что 
происходит с нами, что мы думаем 
и чувствуем, отражается и в языке. 

Профессия 
на все времена

Профессия учителя всегда была одной из самых благородных и 
уважаемых. Времена меняются, но это, как мне кажется, остается неиз-
менным. Об особенностях этой профессии я побеседовал со своим лю-
бимым педагогом – Кириченко Ириной Леонидовной, учительницей 
русского языка из гимназии № 11.
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17 ноября в городском Дворце культуры прошел 
спектакль «Последняя жертва» по одноименному 
произведению А.Н. Островского. Главные роли сы-
грали Виктория Зяблицкая, Ольга Синеокая, Юрий 
Бурулько, Павел Фролов и другие талантливые ак-
теры нашего города, а поставил спектакль режиссер 
из Москвы Станислав Васильев. 

Мне было интересно посмотреть на сцене про-
изведение автора из школьной программы, уви-
деть, как режиссер преподнесет нам сюжет XIX века. 
Я была не единственным заинтересованным зри-
телем! В зале не было ни одного свободного места, 
многие приехали на спектакль из соседних городов.  

Судя по названию спектакля, я подумала, что это 
будет что-то грустное. Но когда Станислав Васильев 
представил его зрителям, я была очень удивлена, 
узнав, что это комедия. И кстати, сидящие рядом 
люди тоже этого не ожидали! Почему же комедия 
так называется? Это стало понятным после знаком-
ства с сюжетом пьесы. 

Основное действие закручивается вокруг лю-
бовного треугольника. На молодую и богатую вдо-
ву Юлию Павловну претендуют сразу двое. Но вы-
бирает она молодого Вадима. Жених пользуется 
ее расположением, бывает у нее редко, все деньги 
проигрывает в карты и постоянно просит взаймы 
у доверчивой Юлии. Однако она слишком его лю-
бит и не хочет на него давить, хотя все ей говорят, 
что нужно быть строже. Ей приходится постоянно 
жертвовать собой ради возлюбленного. К ней в го-
сти приезжает другой кандидат в мужья  – Флор, се-
рьезный человек в возрасте, но Юлия его отвергает. 
Вадим просит невесту о «точно последней жертве»: 
ему срочно нужны деньги, а то убьют. С этого мо-
мента и начинается все самое интересное...

Больше всего мне понравилась сцена, когда 
Ирина Лавровна, одна из героинь, говорила о «са-
мом лучшем, самом красивом» парне, которого она 
встретила. В тот момент я подумала, ну кто бы это 
мог быть? В следующих сценах он появился, и мое 
удивление было безграничным...

И наверняка всем зрителям запомнилась герои-
ня Екатерины Ильичевой – богатая вдова Пивокуро-
ва. Когда она шла через зал к сцене, то за это время 

успевала присесть на колени к двум мужчинам. В 
дальнейшем каждое ее появление неизменно со-
провождалось смехом зала, ее коронными словами 
стали: «Какой мужчина!». Какая бы ни была ситуа-
ция, могла зайти Пивокурова и разрядить обстанов-
ку своей «фразочкой».

Зрители отзывались о спектакле очень хорошо. 
Всем понравилась игра актеров, красивые костюмы 
и декорации, юмор. Многие с удовольствием по-
смотрели бы и другие спектакли этого режиссера. И 
я тоже! Очень хочется, чтобы «Последняя жертва» 
стала далеко не последним спектаклем творческого 
союза Станислава Васильева и актеров нашего го-
рода.

Софья 
Плютова

Островский в Рубцовске
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Участие в опросе 
приняли более 100 че-
ловек. Большинству из 
них нравится фанта-
стика (фильмы «Терми-
натор», «Бегущий в ла-
биринте», «Мстители» 
назвали 25 человек) и 
ужасы («Оно», «Прокля-
тие Аннабель», «Астрал» 
– 24 человека). Следую-

щие по популярности 
киножанры  – это коме-
дия («Один дома», «Волк 
с Уолл-стрит» – 21 че-
ловек), драма («Интер-
стеллар» – 14 человек) 
и боевик («Матрица», 
«Аватар» – 12 человек). 
Менее популярными 
среди молодежи оказа-
лись мелодрама («Она» 
– 10 человек), приклю-
чения («Трасса 60» – 9 
человек), исторический 
фильм («Хичкок», «Ви-
кинг» – 3 человека) и 
документальное кино 
(«Брюс Ли: Путь воина» 
– 1 человек).

Итак, чаще всего 
молодежь Рубцовска 
смотрит фантастику 

и ужасы. И можно до-
гадаться почему: бла-
годаря современным 
компьютерным техно-
логиям трюки, эффекты, 
живописные панорамы, 
а также пришельцы, 
монстры и другие герои 
современных фантасти-
ческих кинолент – все 
выглядит зрелищным и 
реалистичным. Однако, 
на мой взгляд, среди от-
ветов молодых людей 
незаслуженно не оказа-
лось мюзиклов. А ведь 
зимними вечерами их 
особенно приятно смо-
треть! Так, мне очень 
хочется порекомендо-
вать всем к просмотру 
музыкальный фильм 

«Ла-Ла Ленд» режиссе-
ра Дэмьена Шазелла 
(2016). Он получил вы-
сокую оценку критиков 
и много раз становился 
победителем в номина-
циях престижных пре-
мий. 

Сюжет мюзикла «Ла-
Ла Ленд» рассказывает 
историю любви начина-
ющей актрисы и музы-
канта из Лос-Анджелеса. 
Несмотря на разные ис-
пытания и неудачи, они 
счастливы, что нашли 
свою судьбу. Но оста-
нутся ли они вместе или 
пожертвовуют любо-
вью, чтобы осуществить 
свои мечты? Приятного 
вам просмотра!

Твое кино
Любимое развлечение во всем мире  – кино. И с 

каждым годом фильмов самых разных жанров ста-
новится все больше. Как показывают многие иссле-
дования, самыми активными кинозрителями явля-
ются молодые люди в возрасте 15–25 лет. Я провела 
опрос среди школьников и студентов Рубцовска, 
чтобы узнать, какие фильмы предпочитает наша 
молодежь.

Почему мы любим смотреть 
фильмы? Приятно погружаться в 
созданный кем-то мир, узнавать 
новые истории, сопереживать 
героям. Часто зрители выбирают 
кино с незамысловатым сюже-
том, чтобы посмеяться над экран-
ными ссорами и проблемами, 
отдохнуть. Можно подумать, что 
тут нет ничего плохого, однако 
это так или иначе формирует наш 
художественный вкус, поэтому 
к выбору фильма для вечернего 
просмотра стоит подходить вни-
мательно. 

Так, многие сюжеты современ-
ных фильмов вторичны. Зритель 
раз за разом смотрит практиче-
ски одно и то же. Например, мо-

тивационный фильм, построен-
ный буквально по одной схеме 
– со взлетами и падениями ради 
достижения своей цели. Или 
очередные Ромео и Джульетта, 
и весь мир против влюбленных, 
как, например, в «Сумерках». 

А еще сейчас популярны се-
риалы или фильмы с многочис-
ленными продолжениями. Не-
редко сценаристы намеренно 
затягивают развитие сюжета, что-
бы подольше удержать зрителя у 
экранов, в итоге повествование 
становится скучным. Подобное 
встречается в последних сезонах 
«Ходячих мертвецов» и «Клини-
ки». И зачастую даже возвраще-
ние к прежнему высокому уров-

ню не способно повторить успех 
у разочаровавшихся фанатов.

Всем своим друзьям я ре-
комендую посмотреть филь-
мы, способные создать особую 
атмосферу, – это «Загадочная 
история Бенджамина Баттона», 
«Вечное сияние чистого разума», 
«Господин Никто», «Достучаться 
до небес», «Человек дождя». На-
слаждайтесь их оригинальным 
сюжетом, отличной работой акте-
ров и режиссеров!

Данил Котов

Дарья Кирияк

Выбирайте лучшее!
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Что 
почитать?Валерия 

Петухова
Ольга 

Пастухова

 «Дом странных детей» Рен-
сома Риггза. Эта трилогия – для 
читателей любого возраста. Про-
изведение наполнено необыкно-
венной, сказочной и даже немно-
го мрачной атмосферой, которая 
захватывает читателя с первых 
же страниц. Здесь есть все: и 
приключения, и мистика, и креп-
кая дружба, и, конечно, любовь! 
Главным героем является маль-
чик по имени Джейкоб, который 
начинает догадываться, что не-
вероятные истории, которые он в 
детстве слышал от дедушки, – не 
вымысел. Остальных персонажей 
вряд ли можно назвать второ-
степенными: их характеры рас-
крыты самым лучшим образом, 
что позволяет понять мотивы их 
поступков и с еще большим энту-
зиазмом погрузиться в чтение. В 
2016 году по мотивам этой книги 
«маэстро мрачности» Тим Бертон 
снял фильм «Дом странных детей 
мисс Перегрин».

«Никогде» Нила Геймана. 
Самое лучшее, что есть в этой 
книге, – это колоритные, надолго 
запоминающиеся персонажи. На 
их фоне главный герой – обыч-
ный офисный работник по имени 
Ричард – по идее, должен казать-
ся скучным и тусклым, но этого не 
происходит. Попав в мир, полный 
необыкновенных и местами пуга-
ющих чудес, Ричард становится 
его частью, находит новых друзей 
и осознает свое предназначение. 
Книга дает возможность оказать-
ся в другой вселенной и вместе с 
героями пройти долгий, полный 
опасностей путь. Интересный 
факт: в 1998 году Нил Гейман ра-
ботал над сценарием для сериала 
«Задверье», а книгу написал уже 
позже, в качестве дополнения к 
сериалу, а не наоборот, как это 
часто бывает. 

«Множественные умы Бил-
ли Миллигана» Дэниела Киза. 
Документальные и биографиче-
ские книги обычно считаются 
скучными, но это произведение 
точно является исключением. 
Историю рассказал писателю сам 
главный герой (необычнее ко-
торого, кстати, нужно еще поис-
кать!). Невероятный сюжет, глу-
бокая, тонкая эмоциональность 
– читателю иногда приходится 
напоминать себе, что книга ос-
нована на реальных событиях, 
и от осознания этого бросает в 
дрожь. Экранизация этого произ-
ведения еще только предстоит, и 

фильм будет называться «Пере-
полненная комната» (дата выхо-
да в прокат пока неизвестна). 

А еще мы узнали, что читают 
наши друзья, знакомые и одно-
классники. Оказалось, что оста-
ются востребованными романы 
Стивена Кинга («11/22/63», «Ми-
зери»), антиутопии («Голодные 
игры» Сьюзен Коллинз, «Делири-
ум» Лорен Оливер), а также кни-
ги, описывающие романтические 
отношения («Виноваты звезды», 
«В поисках Аляски», «Бумажные 
города» Джона Грина). Прият-
но, что наше поколение все еще 
остается читающим!

«Если бы я мог, я сидел бы и читал все время» – с этими 
словами американского писателя Дэниела Киза наверня-
ка согласится весь читающий мир. Как же хочется иногда 
остаться дома и провести вечер за чтением любимой книги 
с чашкой горячего какао! Мы предлагаем вам открыть для 
себя несколько удивительных книг, которые лично на нас 
произвели неизгладимое впечатление.

Кадр из фильма 
«Дом странных детей мисс  Перегрин» 

Тима Бертона
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Зимой нечем занять-
ся, кроме как сидеть 
дома? Конечно, нет! В 
снежное время  года на 
улице не меньше раз-
влечений, чем, напри-
мер, летом. 

Одно из самых по-
пулярных мест прове-
дения зимнего досуга 
– каток. В нашем городе 
покататься на коньках 
можно в хоккейной ко-
робке по ул. Калинина, 
21 (ДЮСШ «Спарта») 
или на площадке во 
дворе поближе к дому. 
С каждым годом катков 
в Рубцовске становится 
все больше. 

Так, в прошлом году 
открылся новый каток 
на Западном – этого со-
бытия очень ждали все 
жители микрорайона! В 

подготовку катка внес-
ли свой вклад кадеты 
шк. №10: после занятий 
они расчищали терри-
торию от снега, залива-
ли водой, выравнива-
ли лед. Официальное 
открытие состоялось 
в преддверии Нового 
года, и, несмотря на 
мороз, собралось мно-
го людей! В этом году 
каток стал еще уютнее: 
на его территории по-
ставили фонари, теперь 
кататься здесь можно 
будет и вечерами.

Для любителей ак-
тивного отдыха в Руб-
цовске есть «Трасса здо-
ровья» (ул. Калинина, 
21, набережная им. Н.Ф. 
Петрова). Это уникаль-
ный проект, спонсором 
и организатором кото-

рого выступила торго-
вая сеть «Мария-Ра». 
По всей длине лыжни 
утрамбована дорожка 
для пеших прогулок и 
скандинавской ходьбы. 
Каждую зиму здесь от-
крывается лыжный се-
зон, проводятся акции и 
марафоны.

А еще всегда можно 
просто погулять с друзь-
ями, слепить снежную 
бабу, поиграть в снежки 
– веселая забава на все 
времена. Зимой, ближе 
к Новому году, на глав-
ной площади Рубцовска 
строят горки и фигуры 
из снега, ставят боль-
шую елку – и площадь 
Ленина становится от-
личным местом для 
семейного досуга вне 
дома.

Зимние развлечения

Альтернативная 
история

В 1697 году Петр I со своим Ве-
ликим посольством, в состав кото-
рого входило 200 человек, уезжает 
во Францию, а возвращается со-
вершенно другим и с всего одним 
человеком (свидетелем) на борту. 

Уехал православный царь, 
предпочитавший традиционную 
русскую одежду, – вернулся латиня-
нин, одевающийся по-европейски. 
Он уже никогда не носил даже свое 
царское одеяние. 

Настоящий Петр был выше 
среднего роста, плотного телос-
ложения, с короткими волосами. 
Двойник же был высокого роста, 
худощав, носил длинные волосы 
до плеч. 

Великое посольство началось, 
когда Петру было 26 лет, и закончи-

лось, когда Петру должно было ис-
полниться 28 лет. Возраст человека 
на прижизненных портретах Петра 
Великого в 1701 году – около 40 лет.  

Настоящий Петр очень любил 
и уважал царицу Евдокию, часто ей 
писал, когда находился в отъезде. 
Двойник же Евдокию презирал за 
ее набожность, отсталость и кон-
серватизм. По возвращении он 
отказался от встречи с супругой и 
отправил ее в монастырь. Стал бы 
так делать настоящий Петр I, горя-
чо любивший жену?

Самозванцу было неизвестно, 
где библиотека Ивана Грозного, 
хотя эта тайна передавалась из по-
коления в поколение всем царям. 
«Вернувшийся из Великого посоль-
ства Петр» пытался разыскать би-

блиотеку и даже проводил для это-
го раскопки в Кремле.

Петр I ехал со своим Великим 
посольством, чтобы посмотреть, 
как живет Европа, а в итоге ввел 
крепостничество, в то время  как 
практически все страны Западной 
Европы освобождались от рабства, 
понимая, что без его отмены они 
обречены.  

Вернувшийся Петр снял копии 
со старых монастырских книг, ори-
гиналы которых потом никто не 
видел, потому что он их сжег.

А вас заинтриговала такая исто-
рическая версия? Если вам есть что 
обсудить со мной по этому поводу, 
пишите в группу ЦИЯ «Лингва» во 
«ВКонтакте» ( vk.com/rublingvo)  – я 
открыт для дискуссий!

Арсений Благодатских

Александр 
Хрипушин

Алёна 
Бандурина

История бывает до жути интересной! И в ней всегда много 
спорных моментов, которые меня, как человека увлеченного, 
по-настоящему интригуют.  Например, конспирологическая тео-
рия о подмене Петра I.
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Любому человеку должно быть 
совестно выгонять животное из 
дома. Так отвечать на преданность 
четвероногих! Если у вас измени-
лись жизненные обстоятельства и 
по каким-то причинам вы не може-
те больше держать питомца, мож-
но разместить объявление в газете 
или в социальных сетях и поискать 
ему нового хозяина среди знако-
мых. В крайнем случае всегда мож-
но отнести питомца в приют для 
бездомных животных. 

И в нашем городе он тоже есть  
– это Рубцовская городская обще-
ственная организация «Алиса». Его 
учредитель Марина Степанова с 
удовольствием рассказала о рабо-
те приюта. 

– Скажите, что стало причиной 
создания приюта?

– В одну из ветеринарных кли-
ник нашего города постоянно под-
брасывали щенков, котят. И когда 
стало невозможно всех содержать, 
было принято решение открыть 
приют. Других вариантов пристро-
ить животных не было. Мы обрати-
лись в администрацию, нам дали 
земельный участок, и началось 
строительство.

– Как часто у вас берут живот-
ных?

– Ежедневно. За месяц мы при-
страиваем примерно от 30 до 60 
питомцев.

– Тяжело с ними расставаться?
– Мы рады, что они находят но-

вый дом. К кому-то, кто уже долго 
у нас, конечно, привязываешься, 
но ведь ему будет лучше в добрых 
руках, чем здесь, в будке на цепи. 

– А у вас тоже есть домашние 
животные?

– Конечно! Собака, обычный 
«двортерьер». Живет с нами уже 
давно, с улицы взяли.

– Сложно ли ухаживать за таким 
большим количеством животных?

– Конечно, но за 3-4 года мы 
уже привыкли, справляемся. Каж-
дый день готовим каши на костях, 
на чем-то мясном. У нас сейчас 150 
подопечных, и каждого нужно на-
кормить, больным – обеспечить 
уход, сделать прививки.

– Как вы находите животным 
новых хозяев?

– У нас есть группы в «Одно-
классниках» и «ВКонтакте», свой 
официальный сайт. Хорошо ра-
ботает сарафанное радио: кто-то 
взял собаку, и по его рекоменда-
ции к нам пришли еще люди. Так-
же информацию о нас иногда без-
возмездно размещают в газетах.

– На какие средства вы суще-
ствуете?

– В основном на благотвори-
тельные пожертвования. Что-то 
мы покупаем сами, что-то нам при-
носят люди.

– Что бы вы хотели сказать хо-
зяевам домашних животных?

– Мы считаем, что, если вы взя-
ли собаку, то должны до конца жиз-
ни нести за нее ответственность. 
Мы очень часто находим этих не-
счастных животных, которых про-
сто выбросили. А у собаки после 
полугода нахождения на улице 
вырабатываются уличные инстин-
кты, ее уже очень сложно потом 
приручить. Если люди начнут заду-
мываться о своей ответственности, 
то и бездомных животных станет 
меньше.

Также я пообщалась с персона-
лом «Алисы». Мне показывали жи-
вотных, рассказывали об их судь-
бе. Я задала очень щепетильный 
вопрос: «Что вы делаете с живот-
ными, которых уже долго не заби-
рают в семью?». 

Одна из работниц рассказала 
про стареньких питомцев, кото-
рым уже за 13 лет. «Этот пес ослеп. 
А вон та жизнерадостная двор-
няжка с окрасом, как у лисицы, 
год назад перенесла онкозаболе-
вание. А вон там серенькая морда 
выглядывает из будки – она тоже 
тут еще с основания приюта. И все 
эти животные до сих пор живут в 
приюте. Их лечат, кормят, о них 
все так же заботятся, их любят… 
И будут это делать до последнего 
вздоха четвероногого друга».

Проблема бездомных 
собак и кошек актуальна 
всегда. И Рубцовск – не ис-
ключение. Братья наши 
меньшие блуждают по под-
воротням, мерзнут, питают-
ся отбросами и часто поги-
бают под колесами машин. 
Оказавшись без помощи 
человека, животные обре-
чены на голод и гибель. Как 
это можно изменить?

Где ты, 
мой добрый хозяин?

Вероника Южакова

Питомцы «Алисы»
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Москва, или туда и обратно

Стать туристами на осенних ка-
никулах и увидеть Москву, Влади-
мир и Суздаль – эта возможность 
выпала ученикам 7-11  классов 
МБОУ «Гимназия №3» как поощ-
рение за хорошую учебу, победы 
в конкурсах и олимпиадах. Поезд-
ка состоялась при финансовой 
поддержке из краевого бюджета. 

Как это было? Спешу поде-
литься впечатлениями! Дорога до 
Москвы на поезде заняла 2 дня и 
3 ночи, но, как ни странно, время 
пролетело незаметно. Кроме того, 
в пути мы смогли полюбоваться 
городскими пейзажами Тюмени и 
Казани. 

И вот, наконец-то, раннее утро, 
за окном еще темно, мы приез-
жаем на Казанский вокзал. Да, 
это еще не вся Москва, но все же 
– первое впечатление было неза-

бываемым! Когда выходишь на 
платформу, сразу видишь  здание 
вокзала, над которым возвыша-
ются шпили высоток с красными 
маяками, светящимися во мгле. 
Волшебное, завораживающее 
зрелище! Почти сразу мы сели на 
туристический автобус и поехали 
в Суздаль. По пути все с наслаж-
дением любовались столицей. 
Живописная архитектура всех сти-
лей, да и сама столичная атмосфе-
ра – все это не могло не впечат-
лить.  

В Суздале удивило отсутствие 
высотных зданий. Как нам расска-
зал гид, здесь запрещено строить 
здания выше трех этажей. Из-за 
этого город немного похож на де-
ревню, но это придает ему свое 
очарование. Он невероятно уют-
ный и чистый. И если вы любите 
храмы, старинные архитектурные 
здания, то город вам непременно 
понравится! Главная достоприме-
чательность Суздаля – Храм Рож-
дества Пресвятой Богородицы. У 
него есть одна особенность: его 
купала не золотые, а синие, что 
выглядит необычно. Еще в городе 
есть Спасо-Евфимиев монастырь, 
где находятся мощи князя Дми-
трия Пожарского, освободителя 
России от польских интервентов в 
период Смуты.

Следующим городом, где мы 
побывали, был Владимир. Наша 
группа зашла в Золотые ворота, 
мы посмотрели Успенский и Дми-
триевский соборы. Этого оказа-
лось вполне достаточно, чтобы 
составить мнение о городе. Ин-
тересный, чистый, красивый, и 
архитектура выглядит поистине 
живописно! 

Когда мы вернулись в Москву, 
то остановились в гостинице «Из-
майлово» – огромный комплекс из 
пяти 32-этажных корпусов. Ночью 
здания подсвечиваются неоно-
вым светом, что выглядит очень 
впечатляюще! А наутро наша 
группа отправилась на обзорную 
экскурсию по Москве. Говорят, 
что город огромный, но в автобу-
се этого не чувствуется. В Москве 
столько достопримечательностей, 
что, конечно, за один день их ос-
мотреть не получится. Мы начали 
с Красной площади. Такого коли-
чества исторических построек на 
один квадратный метр я не видел 
нигде! Храм Василия Блаженного, 
ГУМ, Мавзолей, Кремль, Истори-
ческий музей – и это еще не все. 
Позже мы отправились на ВДНХ, 
где побывали в историческом 
павильоне. И мне, как человеку, 
интересующемуся историей, там 
очень понравилось.

Обратная дорога на поезде в 
Рубцовск показалась гораздо ко-
роче, чем в Москву. Возвращаться 
было несколько грустно, но у нас 
остались приятные воспомина-
ния о поездке и красочные фото!

Алексей Поваляев
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Жажда знаний и же-
лание развиваться – вот 
что движет рубцовскими 
школьниками. Самых 
талантливых и целеу-
стремленных из них по-
ощряют путевками во 
всероссийские научные 
лагеря, летние школы и 
детские центры в другие 
города на смены, связан-
ные с точными науками, 
профориентацией, спор-
том. Оттуда ребята при-
возят не только знания, 
но и море новых впечат-
лений!

«Я участвовал в кон-
курсе, по условиям кото-
рого нужно было снять 
на видео решение зада-
чи экспериментальным 
способом, – рассказыва-
ет Максим Молоканов 
(лицей №6, 10 класс). 
– По его результатам я 
стал одним из лучших, 
поэтому меня не только 
пригласили в детский 
научный центр МГУ 
«Ланат» на смену «Ма-
гия науки», но и опла-
тили путевку. Больше 
всего мне понравился 
оригинальный подход к 
обучению: нам предла-
гали темы, и мы делали 
по ним свои проекты. Я 
пошел на конструиро-
вание и научился про-
ектировать, создавать 
модели в специальных 
программах, печатать 
на 3D-принтере. В паре с 
другом мы разработали 
проект «Судно на воз-
душной подушке», над 
которым продолжаем 
работать и сейчас».

Данил Панов (ли-
цей «Эрудит», 10 класс), 
которому поучиться в 

«Ланате» посоветовала 
учительница по физи-
ке, тоже с энтузиазмом 
делится своим опытом: 
«Впечатления просто 
отличные: много нового 
и интересного, поезд-
ка в Москву – уже само 
по себе очень классно! 
Понравился широкий 
выбор секций. Я выбрал 
направление «Астро-
номия» и узнал много 
нового. Конечно, что-
бы попасть в лагерь, 
пришлось поработать: 
снять и отправить ви-
део, много заниматься, 
но, на мой взгляд, это 
того стоило».

Кстати, в «Ланате» 
Данил сделал научное 
открытие. Работая над 
своим проектом, он об-
наружил новую звезду, 
которую в честь юно-
го астронома назвали 
«DanV1». За вклад в на-
уку Данилу подарили те-
лескоп.

Влад Ломенков (ли-
цей «Эрудит», 6 класс) 
этим летом был награж-
ден путевкой в лагерь 
«Артек» за отличную 
учебу. «Мне запомнил-
ся подъем на гору Аю-
Даг при посвящении в 
артековцы, – поделился 
Влад. – В лагере мы купа-
лись, занимались спор-
том и ходили на кружки, 
я выбрал керамику и 
футбол. Еще к нам при-
езжали известные арти-
сты: Егор Крид, Митя Фо-
мин, Юлиана Караулова. 
В общем, я получил кучу 
положительных эмоций! 
Интересно было бы по-
бывать в «Артеке» зи-
мой».

Максим Вишневский 
(гимназия №3, 6 класс) 
тоже побывал в «Ар-
теке», но уже осенью: 
«Моя поездка в лагерь 
– это награда за успеш-
ную сдачу нормативов 
ГТО. Кроме экскурсий по 
Крыму и вечерних ме-
роприятий, у нас была 
еще и учеба, причем 
в не совсем обычном 
формате: учитель давал 
нам задания, а мы сами 
искали информацию в 
интернете. Больше все-
го понравились занятия 
в местном «Хогвартсе». 
На уроках английского 
пригодились знания, по-
лученные в «Лингве», – я 
внимательно слушал и 
часто помогал другим 
ребятам понять, о чем 
идет речь».

Никита Веснин (гим-
назия №8, 10 класс) 
недавно вернулся с 
математической сме-
ны Всероссийского дет-
ского центра «Смена», 
в который его направи-
ли от школы в составе 
группы из Алтайского 

края. По словам Никиты, 
занятия в центре помог-
ли ему определиться с 
профессией и понять, 
чем нравится занимать-
ся. «Лично меня очень 
заинтересовал процесс 
создания 3D-чертежей, 
– добавил Никита. – А 
еще нам рассказали, как 
ставить цели и их доби-
ваться, как расширять 
свои перспективы».

Возможность по-
бывать в «Артеке» или 
детском научном лагере 
есть лишь у самых ода-
ренных, любознатель-
ных и разносторонне 
образованных школь-
ников. Но важно не 
только обладать этими 
качествами, но и уметь 
их продемонстрировать, 
например, принимая 
участие во всероссий-
ских конкурсах. 

Герои этой статьи, 
у которых все получи-
лось, стали для своих 
сверстников ярким при-
мером, вдохновляющим 
уверенно идти к своей 
цели!

Вперед, 
за знаниями!Анна Маршалова

На стендовой конференции 
«Судно на воздушной подушке»



РУБин

Анастасия Егорова 

В наш век люди общаются, 
влюбляются, находят друзей 
и даже врагов в интернете. 
Как все-таки лучше общаться 
– виртуально или реально? С 
этим вопросом я обратилась 
к подросткам 14-19 лет, чтобы 
узнать их мнение.

Большая часть молодых 
людей положительно оценили 
реальное общение. Ведь при 
личной встрече так приятно 
видеть человека, чувствовать 
его настроение! И легче уста-
новить дружеские отношения, 
стать более близкими.

Зато при общении в сети, 
как считают подростки, люди 
создают свой идеальный образ 
– и это плюс. Общаться с таки-
ми собеседниками проще, чем 
с реальными людьми. Они от-
крыты, любознательны и ком-
муникабельны, они знают, что 
вряд ли встретятся в реальной 
жизни, и поэтому в коммуника-
ции чувствуют себя более сво-
бодно.

Анастасия, 16 лет: «Одним 
из плюсов общения онлайн 
является то, что внешность 
отходит на второй план. Не 
обязательно знать человека 
вживую, знать, как он выгля-
дит, чтобы хорошо с ним об-
щаться. Некоторые считают, 
что между онлайн-друзьями 
есть особая связь, потому что 

найти на просторах интернета 
человека, который может стать 
другом, – это ли не чудо?».

Диана, 16 лет: «Мне нра-
вится, что при встрече я вижу 
человека, его реальные эмо-
ции, чувства и переживания. Я 
могу его обнять! А физический 
контакт важен для меня». 

Максим, 17 лет: «Мне гораз-
до сложнее начать разговор с 
человеком в реальной жизни, 
нежели в интернете. В сети 
неважно, как ты выглядишь, а 
важно то, о чем и как ты гово-
ришь. Здесь реже встречается 
мат, слова-паразиты, грубые 
оскорбления, поэтому люди 
кажутся более привлекатель-
ными, чем в жизни. А если твой 
собеседник тебе не нравится, 
то ты можешь просто добавить 
его в черный список и забыть 
о нем. Виртуально общаться 
удобно, просто и приятно».

Да, и у виртуального, и у 
реального общения есть свои 
плюсы и минусы. Как же взять 
от новых технологий все са-
мое лучшее и при этом не по-
терять контакт с внешним ми-
ром? Старайтесь общаться по 
интернету только с теми, с кем 
нет возможности встретиться 
лично. А с близкими чаще гу-
ляйте, ходите в кафе и просто 
смотрите вместе интересные 
фильмы.

Реальное 
и виртуальное 
общение Арина Овчинникова

Наши родители, бабушки и дедушки 
считают, что мы, молодежь, не выпускаем 
телефон из рук. Наверное, со стороны это 
так и выглядит, но ведь для нашего поко-
ления интернет – это целый мир. Можно 
за секунду найти ответ на любой вопрос. 
Попрактиковать свой английский, фран-
цузский, китайский с носителем языка. 
Всегда быть на связи с семьей и друзья-
ми. И находить новых знакомых в любой 
части планеты!

Социальные сети уже давно переста-
ли быть только площадкой для общения. 
С их помощью можно рассказать о себе 
тысячам людей и буквально в мгновение 
ока стать популярным. Как, например, это 
случилось с ютубером Мамиксом из Руб-
цовска. У его канала почти три миллиона 
подписчиков. Он стал популярным бла-
годаря тому, что снимал видео и выкла-
дывал в сети: как он разрезает арбуз с 
помощью 500 спичек, делает спиннеры 
из киндер-сюрпризов, проводит опыты с 
«Кока-Колой», в самом масштабном из ко-
торых было задействовано 10 000 литров 
этого напитка. И каждый раз Мамикс при-
думывает что-то новое, чтобы привлечь 
внимание публики. 

Рубцовчанка Алина Самшорина ведет 
страницу в «Инстаграм», на которой рас-
сказывает о правильном питании и спор-
те. «Я хочу как можно больше людей при-
общить к здоровому образу жизни, чтобы 
они выбросили из головы слово «Диета», 
научились правильно, сбалансированно 
питаться и не губить свое здоровье». Сей-
час 26 тысяч подписчиков с нетерпением 
ждут ее публикаций, в которых она делит-
ся достижениями – и не только своими.

Бесспорно, интернет открывает перед 
нами большие возможности. Главное, 
правильно ими распорядиться и не про-
водить все свое время в сети. Ведь са-
мые яркие впечатления, которые надолго 
остаются в памяти, дарят нам события ре-
альной жизни, а не виртуальной!

О интернет, 
ты – мир?



Рубцовск

Ольга Суркова

Собственный стиль, действи-
тельно, найти  очень сложно. Нуж-
но перебрать множество образов, 
прежде чем узнаешь, что подхо-
дит тебе больше всего. Когда я в 
очередной раз листала ленту «Ин-
стаграма», то обратила внимание 
на фото звезд, в том числе моей 
любимой певицы Рианны. Имен-
но она  вдохновила меня  на экс-
перименты. Кофту «Over-size» и 
высокие сапоги я впервые увиде-
ла на ней и поняла, что можно со-
вмещать одежду разных стилей и 
при этом выглядеть потрясающе. 
Раньше я боялась покупать даже 
просто яркую одежду. Сейчас могу 
надеть  джинсовую куртку боль-
шого размера с многочисленны-
ми порезами, яркий свитер или 
платье с кроссовками и при этом  
чувствовать себя  и комфортно, и 
стильно. Очень важны аксессуа-
ры: они подчеркивают образ, де-
лают его выразительным. Напри-
мер, год назад у меня появилась 
шляпа – она идеально вписалась 
в летний гардероб и сделала мой 
образ еще интереснее.  

Безусловно, каждый сам соз-

дает свой имидж. Некоторые об-
ращаются к стилистам, которые 
могут увидеть нас со стороны и 
подобрать новый образ. Мне тоже 
стало интересно узнать мнение 
эксперта в вопросах имиджа. Вот 
что рассказала нашему изданию 
стилист Елена Скакова: «Наш стиль 
уже в нас заложен: во внешно-
сти, фигуре, образе жизни. Самое 
главное, совместить  в образе вну-
треннее и внешнее. Поиск себя – 
верный шаг. Если вы действитель-
но хотите что-то поменять в себе, 
не нужно бояться экспериментов. 
Они дадут возможность понять, 
что вам подходит больше всего». 
И я соглашусь с этим, ведь благо-
даря экспериментам в образе я и 
нашла стиль, который подчерки-
вает мою индивидуальность. 

Изменения в гардеробе помо-
гают понять собственное отно-
шение к какому-либо цвету. На 
личном опыте я убедилась, что  
цветовая гамма влияет на на-
строение. Так, яркие цвета всегда 
создают положительные эмоции, 
спокойные – позволяют мне  быть 
сконцентрированной и собран-

ной, а надевая что-то в темных 
тонах, я чувствую себя уверенно. 

На телевидении есть мно-
го программ, где знатоки моды 
и стиля предлагают женщинам 
«от … и старше» разные образы 
в одежде, но мало кто делает это 
для подростков. Девушки и юно-
ши  подбирают свой гардероб с 
помощью онлайн-приложений, 
которые демонстрируют образы в 
одежде для разных жизненных си-
туаций, будь то деловая встреча, 
торжественное мероприятие или 
прогулка с друзьями. Подросткам 
надоедает  школьная  форма, по-
этому они часто обращаются к 
лукбукам – это серии фотографий, 
визуализирующие оригинальные 
образы, которые можно повто-
рить. Главное, почувствовать, что 
созданный образ гармонирует с 
вашим мироощущением. 

Быть  собой – это прекрасно! 
Я уверена, 

что естественность 
и индивидуальность 

никогда не выйдут из моды.

«Не гонись за модой, пусть 
твой имидж подчеркивает 
твою индивидуальность!» – 
так я говорю своим подругам 
и себе, когда  вижу на манеке-
нах модную, но, на мой взгляд, 
безвкусную вещь. Не раз я 
задавала себе вопрос: «Как 
подчеркнуть свою индивиду-
альность?». И наконец, нашла 
ответ: перемены нужно на-
чать с выбора одежды, но при 
этом необходимо  сконцентри-
роваться только на собствен-
ных предпочтениях, не обра-
щая внимания на моду. Тогда 
у меня, и правда, получилось 
почувствовать свой имидж.

Мода проходит, 
а стиль остается



РУБин

Первым делом – разминка 
перед стартом. «Спортсмены» 
– волонтеры, школьники 7-11 
классов – уже в форме и готовы 
начать предрождественскую ве-
черинку для самых юных уче-
ников центра изучения языков 
«Лингва». Королева-Зима, ее 
помощницы, Снежок, Снеговик 
и персонаж, олицетворяющий 
День подарков, еще раз пробега-
ют по сценарию, проверяют тех-
нику и наносят последние штри-
хи грима. Поехали!

8 и 9 декабря состоялся пер-
вый забег ребят в волонтерскую 
деятельность. Команда начина-
ющих марафонцев – Анна Корбо-
лина, Дмитрий Бервинов, Данил 
Горохов, Николай Кучин, Максим 
Молоканов, Варвара Шихалева, 
Дарья Литвинкова – работает 
слаженно. Мастер спорта по бегу 
в вечернем платье Аня «Короле-
ва-Зима» Корболина отмечает: «Я 
уверена в своей команде. Многое 
зависит от отношения органи-
заторов вечеринки друг к другу. 
Если в команде есть уважение, 
понимание и поддержка, то легко 
будет войти в образ и порадовать 
детей». Однако не сразу получи-
лось «разогнаться», ведь с гостя-
ми ведущие общались на англий-
ском, а его маленькие лингвисты 
только начинают изучать! 

Первый конкурс заслуживает 
золотую медаль. Юным гостям 
праздника в парах лентой связа-
ли вместе ноги и в таком виде – с 
одной своей ногой и одной «об-
щей» – отправили к финишу, где 
их ждал Снежок. Дети проявили 
чудеса координации и удачно 
прошли «трассу». 

Следующее испытание – микс 
творчества и спорта. Быстро и 
красиво украсить бумажного сне-
говика – не проблема, однако как 
сделать это аккуратно? Реквизит 
немного пострадал, зато участни-

ки вошли во вкус вечера. Это твер-
дое серебро. 

Метание бумажных снежков 
всегда вызывало ажиотаж среди 
детей, вот и в этот раз бои шли 
недетские. Главной целью коман-
ды маленьких воинов была атака 
волонтеров. И ведущие достойно 
держали оборону! 

Конек лингвистов – интеллек-
туальные конкурсы. Дорожку за-
гадок ребята пробежали быстро 
и ловко, а потом написали поже-
лания  к Рождеству на английском 
языке и прикрепили их к «лингви-
стической варежке». 

Ближе к финишной прямой 
волонтеры и гости задержались 
на танцполе. Современные хиты 
и азарт – залог удачной вечерин-
ки! По кругу идет рождественский 
колпак, и играет музыка, которая 
прерывается в самый неожидан-
ный момент. Тот счастливчик, на 
ком остановилась мелодия, и есть 
новая звезда вечеринки. Теперь 
центр круга – его территория, и 
только он один показывает, что 
значит «зажигать». Линию фини-
ша пересекли с караоке новогод-
них песен.  Счастливые дети, триж-
ды крикнув: «Merry Christmas!»,  
– бегут делиться впечатлениями с 

родителями. А волонтеры начина-
ют разбор полетов.

Какие были трудности и под-
водные камни? На этот вопрос от-
ветил чемпион по раздаче конфет 
Данил «День подарков» Горохов: 
«Дети маленькие, гиперактивные, 
ближе к концу вечера мне было 
все сложнее их организовать». 
И все-таки Данил самокритичен, 
ведь многие сразу прониклись к 
нему симпатией и прислушива-
лись к его словам. 

Не без помощи педагогов 
«Лингвы» добровольцы выстро-
или перспективу следующих 
мероприятий и уже назначили 
«тренировки». Все согласились, 
что работа с детьми – настоящий 
спорт, требующий серьезной и си-
стематической подготовки. После 
первых вечеринок результат ра-
боты волонтеров налицо  – горя-
щие глаза и искренние улыбки де-
тей. Юные любители английского 
обещали ходить на все вечерин-
ки, которые будет устраивать эта 
команда, поэтому «спортивная ка-
рьера» волонтеров обещает быть 
долгой и яркой. И хотя дебютан-
там еще далеко до уровня Сочи-
2014, Рубцовск-2017 они точно 
покорили!

Волонтеры в действии,
или о том, что такое 
вечеринки в «Лингве»Полина Шляпужникова
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Дмитрий Бервинов

Что можно делать в «Лингве», 
кроме как изучать иностранные 
языки? Здесь я занимаюсь англий-
ским, пишу свои первые статьи 
для журнала «РУБин», делаю фото-
репортажи с мероприятий. А еще 
я стал волонтером – в этом году 
вместе с другими ребятами мы 
занимаемся организацией досуга 
детей: знакомим их с праздничны-
ми традициями, показываем, как 
весело и интересно можно прове-
сти время в хорошей компании! С 
тех пор, как я пополнил ряды до-
бровольцев, мои дни заполнили 
репетиции, придумывание сцена-

риев, конкурсов и игр для вечери-
нок и просто интересное общение 
с другими волонтерами и педаго-
гами центра.

Конечно, моя волонтерская де-
ятельность – это не гуманитарная 
миссия в Сирию. Но даже тот пер-
вый опыт, который я приобрел, 
занимаясь подготовкой предрож-
дественских вечеринок, многое 
мне дал. 

Я учусь работать в команде, 
прислушиваться к чужому мне-
нию, организовывать детей (что 
не так просто, как может показать-
ся на первый взгляд!).  Став волон-

тером, я нашел много хороших 
друзей и единомышленников. 

Сейчас волонтерство очень по-
пулярно среди молодежи. Как го-
ворят мои знакомые, это стильно, 
модно, но я решил стать волонте-
ром не поэтому. Совсем недавно, 
когда я увидел, какие веселые и 
интересные получаются праздни-
ки и выпускные в «Лингве», мне 
захотелось самому принять в них 
участие в качестве организатора.  
Я прочитал в центре объявление 
о наборе волонтеров и пришел на 
первую встречу... С этого все и на-
чалось! 

Как я стал волонтером

В 2017 году у волонтеров официально появился свой празд-
ник. Президент России В.В.  Путин подписал указ о Дне до-
бровольца (волонтера), который теперь будет отмечаться 5 
декабря.

Начинающим журналистам 
центра «Лингва», конечно, ин-
тересно узнать, каким увидели 
наш журнал не только читатели, 
но и профессионалы. Ваше ком-
петентное мнение поможет нам  
сделать издание лучше! 

Заместитель начальника 
МКУ «Управление культуры, 
спорта и молодежной полити-
ки» г. Рубцовска Марина Хворо-
стинина:

  – Выпуск молодежного жур-
нала «РУБин» в завершении 2017 
года стал заметным явлением в 
общественной жизни Рубцовска, 
аналогов которому не было за 
всю историю добровольческого 
движения в нашем городе. 

Благодаря этому проекту, со-
циальная активность молодых 
людей направлена в нужное рус-
ло – изучать, познавать, обобщать 
информацию. Видеть итог своей 
работы в печатном издании – не 
это ли стимул для молодых авто-
ров к дальнейшему развитию и 
нацеленности на результат, при-
мер воспитания активной граж-
данской позиции молодежи?

Особая благодарность руково-
дителям проекта, которые сумели, 
сохраняя полную свободу дей-
ствий молодых участников про-
екта, координировать их журна-

листскую деятельность. Конечный 
продукт получился достойный: 
легкая форма изложения, понят-
ная сверстникам, продуманный 
объем материала, не перегру-
женный лишней информацией, и, 
самое главное, – хороший литера-
турный язык статей.

Начальник пресс-службы ад-
министрации г. Рубцовска Ната-
лья Мещерякова:

– Порадовал уровень пред-
ставленных в журнале материа-
лов и их разносторонняя направ-
ленность. Конечно, искушенный 
взгляд найдет, за что зацепиться, 
но думаю, и глубина суждений, и 
опыт, и умение анализировать – 
все это у авторов впереди. Если, 
конечно, продолжат заниматься 
журналистикой. На мой взгляд, 
интересно было бы выпустить 
специальные (тематические) вы-
пуски, посвященные одной сфере. 
В общем, все у вас будет. Лично я 
в этом даже не сомневаюсь! Удачи 
и профессионального роста!

Директор Библиотечной ин-
формационной системы Елена 
Кайгородова: 

– Проба пера удалась! Начи-
нающие журналисты сами подго-
товили материалы, иллюстрации, 
нашли интересные темы для ста-
тей и интервью. И получился за-
мечательный «микс», который я с 
большим интересом прочла.  При-
ятно удивило разнообразие пред-
ставленных жанров: информаци-
онные заметки, эссе, зарисовки, 
портретные очерки, интервью. 
Ребят волнуют такие жизненно 
важные темы и проблемы, как вы-
бор профессии, экология и береж-
ное отношение к животным, твор-
чество, искусство и спорт и др.  

Это очень хорошо, что благо-
даря полученному гранту, у моло-
дых рубцовчан есть возможность 
попробовать свои силы в журна-
листике. 

На мой взгляд, не все получи-
лось в допечатной подготовке не-
которых фотографий. Но дизайн и 
общий стиль вполне удались.

Ваш взгляд



Александра 
Вдовина

Как поверить в себя и во-
плотить мечту в жизнь? Какие 
специалисты нужны в XXI веке? И 
какие коммерческие и социаль-
ные проекты сейчас актуальны? 
Об этом и многом другом узнали 
участники III Всероссийского фо-
рума YouLead, который был орга-
низован международной неком-
мерческой организацией AIESEC 
и прошел в одном из вузов Ново-
сибирска. Участие в форуме при-
няла и делегация из Рубцовска – 
студенты центра изучения языков 
«Лингва» Никита Веснин, Алексан-
дра Мельникова, Елизавета Мак-
симович и я, Александра Вдовина.

ЦИЯ «Лингва» не впервые вза-
имодействует с AIESEC, подробнее 
об этом рассказала директор цен-
тра Светлана Иванова: 

«Наше сотрудничество с меж-
дународной молодежной органи-
зацией AIESEC очень полезно и ин-
тересно. Два года подряд «Лингва» 
принимала стажеров из Китая. 
Мы учимся работать с волонте-
рами, которые в ближайшем буду-
щем станут студентами и будут 
полноправными участниками про-
грамм международных обменов. 
Делегация на молодежный форум 
– следующий шаг в развитии линг-
вистов с активной жизненной по-
зицией».

Я впервые столкнулась с тем, 
что мероприятие проходит в та-
ком масштабе! Крупнейшие горо-
да России, много участников – на 
форуме в Новосибирске было свы-
ше 400 студентов и школьников, 
большая команда волонтеров-ор-

ганизаторов, да и сама тематика 
форума не ограничилась только 
лидерством. 

Специалисты по профориен-
тации рассказали ребятам, что в 
ближайшие десятилетия будут вос-
требованы смежные профессии, 
лежащие на стыке разных наук, и 
ценны сотрудники с такими умени-
ями, которые не может выполнить 
бот. Психологи для эффективной 
коммуникации посоветовали са-
мим инициировать общение и 
стараться прежде всего понять, 
а уже потом – быть понятыми. 
Представители бизнеса провели 
мастер-класс по целеполаганию. 
Чтобы воплотить мечту, нужно 
просто грамотно сформулировать 
свою цель! А выступавшие спике-
ры – люди, добившиеся многого в 
своей сфере, – рассказали аудито-
рии свои истории успеха. 

Участники форума, студенты 
ЦИЯ «Лингва», поделились свои-
ми впечатлениями.

Никита Веснин: 
«Все было очень интересно и по-

знавательно. Особенно мне понра-
вилась сессия по профориентации. 
Чем раньше вы выберете профес-
сию и начнете целенаправленно 
идти к своей мечте, тем лучше. А 
ведь не всегда этот выбор дается 
легко. Например, в нашей аудито-
рии школьников многие не знали, 
кем хотят стать. Я рад, что я уже 
определился с будущей профессией. 
Моя мечта – стать военным ин-
женером. И на мастер-классах по 
профориентации я еще раз убедил-
ся, что иду в верном направлении! 

Можно сказать, что я вернулся 
с форума другим человеком. Всем 
советую принять в нем участие в 
следующем году! Он непременно из-
менит вас, причем в лучшую сто-
рону».

Александра Мельникова: 
«На открытии мероприятия 

нам предложили сформулировать 
цели на эти два дня. Моей глав-
ной целью было преодоление себя и 
выход из зоны комфорта. Я поста-
вила себе задачу познакомиться с 
несколькими участниками, потому 
что мне всегда сложно давалось 
общение с незнакомыми людьми. 
До форума я не представляла себе, 
как это просто – подойти к чело-
веку и начать разговор. Я попробо-
вала, и у меня получилось!

На форуме я часто слышала 
от спикеров о постановке целей 
по SMART (если коротко, то цель 
должна быть конкретной, изме-
римой, достижимой, значимой и 
определенной во времени). И тогда 
я решила, а почему бы не поста-
вить свои цели, опираясь на эти 
критерии? Теперь мои мечты вы-
глядят вполне достижимыми».

В перерывах между воркшо-
пами, на кофе-брейках, молодые 
люди знакомились, общались и 
даже зажигательно танцевали. 
Вдохновляющие ораторы, увле-
кательные мастер-классы – все 
это, безусловно, дало участникам 
форума новую мотивацию для са-
моразвития. В такой особенной 
атмосфере легко сделать шаг за 
горизонт, поверить, что невоз-
можное возможно!

Делегация из Рубцовска на фо-
руме YouLead – студенты цен-
тра изучения языков «Лингва» 
Вдовина Александра, Мельни-
кова Александра, Максимович 
Елизавета и Веснин Никита

Сделай шаг за горизонт!


